

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Lunes 25 de agosto de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

# **POLÍTICA**

<u>Cabeza</u>. Con retrasos menores se realizó la consulta ciudadana sobre la reforma energética en Querétaro. De acuerdo a cifras proporcionadas por el PRD, se instalaron 215 casillas y participaron 600 militantes de las redes ciudadanas e integrantes del movimiento en defensa del petróleo. Se asegura que 12 mil 800 personas dieron respuesta a esta consulta ciudadana. (MR)

El consejo nacional de seguridad pública es únicamente mediático y parece ser una cortina de humo de las autoridades para no tratar el asunto en materia petrolera, aseguró la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

El regidor del PVEM en el municipio de Querétaro, **Israel Chávez**, dice que no está interesado en incidir sobre el proceso electoral para la dirigencia de su partido, pero opina que con el actual dirigente solamente se debilitará el partido. (MR)

El regidor del Partido verde en el ayuntamiento de Querétaro **Israel Chávez Pozas**, dijo estar dudando en volver a registrarse en su partido, luego de que en las pasadas elecciones internas no lo reconocieran en el padrón. (EL)

Faltan cerca de 190 mil credenciales de elector por cambiar, las cuales necesitan renovación, ya que el último recuadro corresponde a la terminación 03. (EL)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental ha recibido en lo que va del año 26 mil 238 solicitudes de información, señaló el comisionado, **Juan Pablo Jiménez Enciso**, quien indicó que las entidades más solicitadas son San Juan de Río, Querétaro, el poder legislativo, Ezequiel Montes y el poder ejecutivo. (EL)

#### LEGISLATURA

<u>Cabeza</u>. Si se aprueba la ley orgánica del poder legislativo, los grupos y fracciones legislativas van a tener la obligación de comprobar cada semestre la aplicación de los recursos que se les otorgan para el cumplimiento de sus funciones, confirmó el diputado **Roberto Carlos Cabrera**. (MR)

En Querétaro la muerte de mujeres por el simple hecho de serlo, es una realidad, desgraciadamente la procuraduría estatal no reconoce este problema como tal y pareciera que les resulta de poco interés, señaló la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, presidenta de la comisión legislativa de equidad, genero y grupos vulnerables. (EL)

#### **SECCIONES**

Juan José Arreola y Tere Garay comenta que en Tequisquiapan ya está bajando el nivel del agua, después de la inundación del fin de semana, pero están apareciendo muchas ratas... Se supone que hoy empiezan las clases en las escuelas prefabricadas, en las escuelas que no estuvieron listas la semana pasada, sin embargo todavía no lo están. Los niños ya regresaron a clases, aunque no estén listas las escuelas. Ojalá que no se lastime ningún niño. Con esto de las escuelas prefabricadas parece que sólo hacen las cosas a la carrera, ya que se abren las escuelas sin estar listas... A veces los conductores caen en una irresponsabilidad tremenda, como lo es manejar en estado de ebriedad, lo que termina provocando accidentes. (MR)

### **MUNICIPIOS**

El municipio de Querétaro hizo entrega de equipo nuevo a los juzgados cívicos municipales, equivalente a una inversión de un millón 626 mil pesos, entre los que se encuentran 16 cámaras de video vigilancia y 5 micrófonos para el interior de las instalaciones, según informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

<u>Cabeza</u>. Fue aprobado por el cabildo de Corregidora la colocación de la nomenclatura en la colonia puertas de San Rafael. El secretario del Ayuntamiento, **Miguel Ángel Pérez Herrera**, manifestó que en lo que resta de la administración se cubrirá el 97% de la localidad. (MR)

Mil 500 adultos mayores celebraron el día del adulto mayor, el viernes pasado, día del abuelo, en el municipio de El Marques, celebración en la que se eligió a **María Agripina Moreno Aguilar** y **Agustín Barriga** como la reina de la tercera edad y al abuelo de oro, respectivamente, quienes participarán este martes en el concurso estatal. (EL)

**Arturo Resendís**, director de seguridad pública, transito y protección civil de El Marqués aseguró que están preparados para cualquier contingencia que se pueda presentar a causa de las lluvias y tienen capacidad para repartir mil 500 costales de arena en las comunidades de El Colorado, La Griega y Chichimequillas. (EL)

Con motivo del 270 aniversario de la fundación de Peñamiller, **Jesús Mendoza Muñoz**, llevó a cabo la presentación de su libro, la fundación de Peñamiller en la sierra gorda de Querétaro. (EL)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pide a la ciudadanía el Secretario de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, que no tengan desconfianza ante los compromisos adquiridos en la reunión nacional de seguridad, presidida por **Felipe Calderón Hinojosa**. (MR)

El 40% del total de los elementos de seguridad pública se manejan de manera municipal, por lo tanto se requiere un apoyo desde la federación para que todos los municipios tengan acceso a recursos en términos de seguridad, aseguró el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**. (EL)

El llamando a renunciar a las autoridades que no puedan con el combate a la inseguridad por parte de la sociedad civil durante el congreso nacional de seguridad pública, debe ser también un llamado para que sean castigados todos los funcionarios corruptos, dijo el diputado **José Luís Sáenz Guerrero**, presidente de la comisión legislativa de administración y procuración de justicia. (EL)